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DIRETTIVO DI Ravenna del 13/11/2021 
 

Sono riuniti il giorno 13 Novembre 2021 alle ore 15 a Ravenna presso l’Hotel Palazzo Galletti Abbiosi 

Indirizzo: Via di Roma, 140, 48121 Ravenna lL Direttivo del Club Super Marathon Italia. E’ il settimo 

Direttivo del Triennio 2018‐2020 sono presenti: Francesco Capecci, Massimo Faleo, Paolo Francesco Gino, 

Franco Scarpa, Marco Simonazzi, Pasquale Giuliani, assente Cristiana Di Pietrantonio. Il Direttivo è 

cominciato alle ore 15.20 …………………….. 
 

1) INTRODUZIONE. Relatore Presidente Paolo Gino E’ il 17esimo direttivo da me presieduto oltre alle 4 

Assemblee di Terni 2016 e Fano 2017/2018/2019 e Pesaro 2020. 
 

2) SEGRETERIA. Relatore Presidente. Avendo la Signora Cristiana Dipietrantonio rassegnato le dimissioni 

assume le funzioni di segreteria ad interim fino alle prossime elezioni il Presidente. 
 
3) RENDICONTO ECONOMICO. Relatore Presidente. Conto corrente Bancario saldo ad oggi è € 8.067,69. 

Non ci sono grossi impegni da affrontare a parte la Maratona del Presidente che di solito ha un costo per il 

Club di € 1.500. Sono stati devoluti durante la Pandemia 5.000 euro per la protezione civile e 3.350 euro per 

lo IOR. 
 
4) TEAM ORG. Relatore Presidente e Segretario tecnico con decisione dei precedenti Direttivi si è portata 

tutta anagrafica e la gestione soci su un software dedicato chiamato Team Org costo base annuo è di 451 €. 

Riassumiamo in breve il servizio offerto dal nuovo programma di gestione. 
 

5) TESSERE. Relatore Presidente. Dal 4 dicembre viene rinnovata la tessera del 2022. Costo 25 euro. Il 

rinnovo avviene automaticamente con il nostro sistema Teamorg. Basta collegarsi al nostro sito 

www.clubsupermarathon.it cliccare in alto su rinnova, inserire il proprio codice fiscale, clicca VAI AVANTI 

sotto la scritta rossa VAI A PAGAMENTO, paga con carta di credito o pay pal (il più economico e velove) o 

oppure paga con bonifico (più costoso e complicato), Riceverete il giorno dopo la tessera via mail. Si potrà 

pagare in contanti la sera precedente e la mattina di Reggio Emilia 12/12/2021. E a Forte dei Marmi dal 

30/12/2021 al 2/1/2022. 
 

6) GESTIONE PAGAMENTI ELETTRONICI E’ stata portata avanti con la nostra banca UNICREDIT o con PAY  
PAL 
 

07). E‐COMMERCE Abbiamo aperto una vetrina di merchandising, collegato al sistema gestionale 

TEAMORG. Gli acquisti vengono gestiti direttamente dal nostro fornitore ISACO. un servizio per l’acquisto 

diretto dei nostri soci di abbigliamento etc come è presente nei siti dei maggiori Club Europei vedi: 

https://www.100marathonclub.org.uk/shop/ 
 

8) CONVENZIONI. Relatore Segretario tecnico. Il proficuo lavoro dei 4 componenti deve continuare 

precedenti la commissione deve così distribuirsi i compiti: Scarpa/Simonazi‐Nord, Capecci‐Centro, 

Faleo/Giuliani‐Sud. Oltre 70 le Convenzioni concluse nel 2020 idem nel 2019. Si individua una lista oltre 100 

maratone e Ultra cui richiedere convenzione o partnership. Si discute sul 2022. 
 

le gare cui chiedere convenzione con membro del Direttivo che ne se occupa  
n. 41 Faleo 
n. 25 Gino 
n. 17 Simonazzi 
n. 15 Scarpa 
n. 1 Giuliani 

n. 1 Capecci 



Ottimo ampliamento della comunicazione verso i soci in tempo reale modificando il software, team org e 

unificando il calendario e le convenzioni con comunicazioni ai soci tramite webmail team Org. Gambelli 

richiede che le variazioni settimanali vengano messe in evidenza 
 

 

1 01/01/22 Forte Frontsea 4x42 New Year Challenge Gino 

2 01/01/22 1.2.3.4.5.6.7.8.9 gennaio tour a Rieti Faleo 

3 06/01/22 Maratona di Crevalcore Faleo 

4 09/01/22 Ultra sul Lamone Faleo 

5 16/01/22   6 ore della Maremma Faleo 

6 23/01/22 Montefortiana Simonazzi 

7 23/01/22 Ragusa Ybla Marathon Faleo 

8 44591 Pesaro Marathon Gino 

9 06/02/22 Maga Circe Sabaudia Simonazzi 

10 06/02/21 Terni maratona San Valentino Faleo 

11 06/02/22 ippo ciok Rosetta 6 ore Faleo 

12 13/02/22 Maratona sulla sabbia S. B. Tronto Capecci 

13 20/02/22 Maratona di Carrara Scarpa 

14 26/02/22 6 ore Bari vecchia iuta Faleo 

15 27/02/22 Verdi marathon Salsomaggiore Simonazzi 

16 06/03/22 Bologna maratona Scarpa 

17 06/03/22 Supermarathon Fano CSMI Gino 

18 13/03/22 Strasimeno  iuta Faleo 

19 13/03/22 Brescia marathon Simonazzi 

20 19/03/22 6 ore di Putignano iuta Faleo 

21 20/03/22 Rimini marathon Scarpa 

22 26/03/22 24ore di Biella Gino 

23 27/03/22 Roma maratona Scarpa 

24 27/03/22 Treviso maratona Simonazzi 

25 02/04/22 12 ore Franciacorta Gino 

26 03/04/22 Milano Marathon Simonazzi 

27 03/04/22 Lake Garda Simonazzi 

28 03/04/22 Maratona Lamone Russi Faleo 

29 03/04/22 Ecomaratone Bagno a Ripoli Scarpa 

30 17/04/22 24‐8 ore Torino Gino 

31 22/04/22 Ultra Milano Sanremo Gino 

32 23/04/22 Tuscany Crossing Scarpa 

33 23/04/22 6 ore Citta di Andria memorial Lorusso Faleo 

34 24/04/22 Padova marathon Simonazzi 

35 25/04/22 50 km di Romagna iuta Faleo 

36 30/05/22 24 ore di Venezia Gino 

37 01/05/22 Del riso la maratona Santhia Faleo 

38 01/05/22 6 ore coratina Corato iuta Faleo  



39 01/05/22 Collemarathon Fano Faleo 

40 07/05/22  6 ore Foiano della Chiana Faleo 

41 08/05/22 Maratona cattedrali Giovinazzo Faleo 

42 08/05/22  8 Isola d'Elba Marathon Scarpa 

68 08/05/22 Maratona Città di Curtatone Gino 

43 14/05/22  24 0re di Cinisello Gino 

44 15/05/22 6 ore Monselice iuta Faleo 

45 21/05/22 Nove Colli Cesenatico iuta Faleo 

46 28/05/22  100 km Passatore Firenze Faenza iuta Faleo 

47 02/06/22 Quadortathlon Lido di Gozzano Gino 

48 05/06/22 5 Chianti classico Scarpa 

49 11/06/22  6 ore Cagnano Varano Giuliani 

50 11/06/22  8 ore di Campi Gino 

51 18/06/22 6 ore dell'Orologio Gino 

52 18/06/22 8 ore Teatina Faleo 

53 19/06/22 6 ore Citta di Chieti iuta Faleo 

54 19/06/22 Valle d'Aosta marathon Gino 

55 26/06/22  50 km Pistoia Abetone iuta Scarpa 

56 02/07/22  6 ore Serra dei Conti iuta Faleo 

57 03/07/22 Primiero Dolomiti Marathon Faleo 

58 30/08/22  8 ore gran sasso Faleo 

59 31/08/22  50 km gran sasso iuta Faleo 

60 31/08/22  50 km Curinga settebelllo iuta Faleo 

61 31/07/22 Ultra Turchino Gino 

62 06/08/22  6 al 15 agosto 10 in 10 Lago d'orta Gino 

63 04/09/22 Rapone km 50 iuta Faleo 

64 11/09/22 maratona Alzheimer Cesenatico Simonazzi 

65 10/09/22  24 ore di Torino Gino 

66 18/09/22  Ultra maratona isola Liri iuta Faleo 

67 18/09/22 Maratona del Mugello Scarpa 

69 25/09/22 Maratona di Ferrara Simonazzi 

70 25/09/22  Maratona del Presidente CSMI Gino 

71 02/10/22  Leonardo Trulli Marathon Locorotondo Gino 

72 02/10/22 Mytho marathon Palmanova Simonazzi 

73 02/10/22 Forli maratona Gino 

74 08/10/22  100 km delle Alpi Torino iuta Gino 

75 15/10/22  Ultra Beach km 50.42 Pescara Faleo 

76 16/10/22 Pescara Marathon Faleo 

77 16/10/22 Parma marathon Simonazzi 

78 23/10/22 Venezia Marathon Simonazzi 

79 30/10/22 ultra maratona Caserta Faleo 

80 30/10/22 Catanzaro Marathon Gino 

81 06/11/22 Paestum Marathon Faleo 

82 06/11/22 maratona Grecia Salentina Faleo  



83 06/11/22 maratona Lago Maggiore Scarpa 

84 13/11/22 13 T Fast 42 Torino Gino 

85 13/11/22 Ravenna Marathon Simonazzi 

86 20/11/22  ultra k 50 km Salsomaggiore iuta Simonazzi 

87 20/11/22 Palermo Marathon Faleo 

88 20/11/22  maratona città di Bari Gino 

89 20/11/22 Verona Marathon Simonazzi 

90 27/11/22 Firenze marathon Scarpa 

91 04/12/22  Sorrento Positano ultra maratona iuta Scarpa 

92 04/12/22 Trino (VC) maratona Faleo 

93 04/12/22 Latina maratona Simonazzi 

94 11/12/22 Reggio Emilia maratona Faleo 

95 11/12/22 Catania Marathon Faleo 

96 17/12/22  24 ore Citta di Lavello pz iuta Faleo 

97 18/12/22 Pisa Marathon Scarpa 

98 18/12/22 Maratombola Scarpa 

99 31/12/22  Lido di Classe maratona Faleo 

100 30/12/22  Forte Frontsea 4x42 New Year Challenge Gino  
 
 

 

9) RAPPORTI UISP. Relatore Presidente. che tiene i rapporti con la UISP di Rimini, ente cui il CSMI è 

affiliato. Si ricorda che dal primo settembre il Club è stato come ogni anno riaffiliato alla Uisp e che in 

quel frangente sono state rinnovate tutte le tessere dei Soci aderenti alla UISP cui sono state spedite o 

consegnate. Le procedure sono state concluse per affiliarsi alla Uisp di Rimini e dove adesso è la sede 

sociale. Il costo della tessera sociale è di 11 euro. Attualmente abbiamo 31 soci tesserati Uisp con il Club. 
 
10) COMMISSIONE RIFORME STATUTO. Relatore Presidente Niente da segnalare 
 
11) COMMISSIONE VIGILANZA. Relatore Presidente Nel funzionamento della casella di posta elettronica: 

vigilanza@clubsupermarathon.it. Non vi è nulla da segnalare. Si ricorda che qui vanno segnalate eventuali 

scorrettezze di gara nel rispetto della privacy e della normativa di legge vigente. L’apposita commissione 

vaglierà le comunicazioni come da procedura interna e le comunicherà agli interessati, dopo tre 

scorrettezza i medesimi verranno allontanati dal Club. Si discute di alcuni rari casi di sforamento dei tempi 

massimi riportati poi in varie classifiche a da organizzatori tolleranti, di come tutelare il Club dalla brutta 

immagine che suscita le solita partenza anticipata di un socio, e di come potere mediare su richieste 

impossibili di omogenizzare i regolamenti in ambito internazionale. 
 

Si discute sul caso della ex Segretaria analizzando i fatti e lo stato dei fatti 
 

Il giorno 9 Ottobre 2021 a Forlì, nel corso del Direttivo del Club Supermarathon Italia aperto anche ai soci e 
al quale erano presenti sei membri del direttivo e a cui hanno partecipato anche circa 30 soci ed amici,  
la signora Cristiana Dipietrantonio dopo il termine della discussione dei temi all’ordine del giorno ha 
prodotto di sua iniziativa un documento contenente il consuntivo dei costi sostenuti per la Supermarathon 
di Fano del 2 giugno 2021 adducendo pubblicamente la scorrettezza e la ingiustificabilità di alcuni costi 
sostenuti e mai rimborsati e mai più richiesti, accusando il Presidente di dilapidare i fondi societari con 
grave caduta di stile e di immagine per tutta l’Associazione. 
I fatti di cui sopra hanno giustificato l’avvio di un procedimento disciplinare autorizzato all’unanimità dai 

componenti del Direttivo in una riunione on line del giorno 21 Ottobre 2021 e pertanto si è contestato alla 



signora Dipietrantonio il grave comportamento tenuto che pregiudicava il rapporto di fiducia alla base di un 
corretto rapporto tra il Presidente ed un socio, tra l’altro componente del Direttivo.  
La medesima è stata convocata con mail e Raccomandata R.R. del 22/10/2021 davanti al Direttivo del Club 

Supermarathon Italia il giorno 13 Novembre 2021 alle ore 15 a Ravenna presso l’Hotel Palazzo Galletti Abbiosi 

Indirizzo: Via di Roma, 140, 48121 Ravenna RA Telefono: 0544 31313 per l’instaurazione del necessario 

contraddittorio ed in tale sede poter presentare eventuali giustificazioni anche con memorie scritte.  
Il giorno 13 Novembre la medesima non si è presentata alla riunione del Direttivo che si è tenuta dalle ore 

15.00 alle 18.30. Di conseguenza il Direttivo del Club delibera all’unanimità la esclusione del socio. La 

medesima esclusione verrà ratificata dall’Assemblea il prossimo 29 gennaio 2022. 
 

12) COMMISSIONE ABBIGLIAMENTO E IMMAGINE. Relatore Presidente. Nella scorse riunioni si è deciso di 

varare una pagina di e‐commerce sul sito coinvolgendo il nostro fornitore I.sa.co. non ci sono richieste in 

particolare se non il varo di una canotta per la convention del prossimo 29 gennaio 2022 
 

13) COMMISSIONE SVILUPPO DEL SITO. Relatore Presidente Il sito Ufficiale del Club 

www.clubsupermathon.it è molto autorevole ma poco frequentato dai soci come scrittori, si conferma 

quanto segue 
 

a) Gestione del sito. Il sito del Club è gestito ad interim da 6 anni da Paolo Gino e come pure la pagina FB 
 
b) Facebook Club. A parte casi eccezionali si ribadisce che gli articoli debbano essere prima pubblicati sul 

sito e poi il link su FB. 
 
c) Siti amici: Podisti.net, vari 100marathonClub, siti con elenchi gare ultra‐trail e relative classifiche (DUV). 

Per non fare inutili doppioni. Dal 2018 pubblichiamo solo classifiche di maratone e quelle delle ultra/trail 

convenzionate. 
 
d) All’uscita di ogni convenzione il presidente sta redigendo un articolo di anteprima, ci si auspica un aiuto 

dagli organizzatori perché gli articoli non debbano essere mere ripetizioni del regolamento della gara gia’ 

pubblicate sul sito dell’organizzazione, ma descrivere il tracciato e le qualita’ turistico‐enogastronomiche 

della localita’ e dintorni. Brevi cenni a notizie pratiche. Devono sempre essere corredati da foto ad alta 

definizione. 
 
e) Si discute se il Layer mobile sopra il sito debba contenere solo foto organizzate dal Club o di tutte le 

gare. Alla fine si decide che in quello spazio compaiano solo momenti di vita sociale per non confondere 

quelli che sono gli intenti di promozione sociale del CSMI. Il Presidente entro un mese apporterà le 

modifiche in base alle decisioni del Direttivo. Gli eventi e le maratone organizzate dal Club torneranno ad 

essere accolte nelle apposite sezioni già dedicate cioè le finestre sopra dedicate. 
 
f) Statistiche. Se parliamo di statistiche legate al sito con 110.000 visite la pagina calendari 

superconvenzioni è quella più vista, seguita dalle classifiche ed infine le pagine di noi protagonisti dove si 

vedono i nostri, Questi sono storicamente i punti saldi di cui il sito vive. Gli articoli hanno una vita a se 

stante ma sono del tutto spariti i soci che scrivono e a giudicare dalle visite sembra, aumentano di molto i 

contatori quando il sito diventa fulcro di eventi sociali come le 10in10, nel trend settimanale si va dalle 100 

alle 350 visite, con qualche picco se si pubblicano foto di gare con parecchi partecipanti. 
 

La discussione verte come al solito su come invogliare qualcuno a scrivere e su come avere in tempi brevi le 

classifiche da pubblicare e le grosse difficoltà a reperire i PDF già pronti da alcune organizzazioni 
 
14) MARATONA DEL PRESIDENTE 2021. Relatore Presidente il 10 ottobre scorso si è svolta 11^ edizione. La data 

fissata per il prossimo anno è 10 settembre 2021. Lo scorso Direttivo ha deciso di spostare la sede della 9^ 

edizione al Parco Nord. Dopo tre sopralluoghi è stata data una dalla società di servizi che ha in gestione il parco. 

C’è un anello di quasi 2 km con viottoli della larghezza di un metro e mezzo minimo. 22 giri per la maratona. Le 

docce e i parcheggi ci sono. Il ristorante del Parco nord per pizza e birra nel ristorante vuole 6 



euro ospitandoci all’interno. Si è deciso di portare la quota a 20 euro e di offrire la Pizza. Si è deciso anche 

di fare una mezza e una 10 km e di coinvolgere le società locali per eventualmente inserimento in calendari 

locali. Il tutto è funzionato alla grande nel 2018 con 121 arrivati e 133 partiti. 2019 174 arrivati. Nel 2020 è 

stata annullata due volte tentando di farla a anche a Cesenatico. Nel 2021 102 arrivati pochini a dire il vero. 

Data per 2020 sarà ipoteticamente il 25 settembre 2022 con le stesse modalità. 
 

15) PROGETTO CHALLENGE OTTO ORE. Massimo Faleo aveva proposto dal 2019 una sfida particolare per 

unire e far conoscere l’Italia e le sue maratone più recondite. In pratica un circuito di 20 gare già esistenti 

una per ogni regione italiana in cui i soci correranno girando l’Italia in lungo e in largo. Verrà stilato un 

calendario e un regolamento in modo da premiare alla fine dell’anno chi parteciperà a questo Challenge 

sportivo e turistico. L’iniziativa venne approvata ma ci si impegna a dare tutte le notizie entro il primo 

ottobre 2019 in modo che i soci possano orientarsi nelle eventuali scelte per la stagione 2020. La pandemia 

ha poi bloccato tutto. Viene ora riproposto per il 2022 in modo più articolato. 
 

Proposto alla scorsa riunione ha sollevato l’entusiasmo ma il progetto “Challenge Club Super Marathon 

Italia”, che si proponeva di alimentare lo spirito di aggregazione che da sempre caratterizza il nostro Club si 

è alla prova dei fatti troppo complicato da realizzare, senza un supporto dei numerosi soci organizatori. 
 
Al prossimo direttivo di Reggio Emilia Massimo Faleo proporrà quindi un calendario di Otto ore con partenza 

dalla prima il prossimo sei marzo 2022 in programma durante la Supermarathon di Fano vedi punto 18) 

 

 

16) FORTE DEI MARMI SEA FRONT DATA: 30.31.dicembre 2021 1.2 gennaio 2022 
 

Quattro corse di alta qualità in un luogo di villeggiatura esclusivo con Village in uno degli stabilimenti 

balneari con più fascino della costa vicino all’oasi faunistica delle Dune un’area di poco più di 3 ettari, dov’è 

ancora possibile osservare il paesaggio naturale della Versilia prima dell’urbanizzazione della costa. Al suo 

interno si trova un piccolo orto botanico di profumate specie della macchia mediterranea, che furono 

impiantate dall’Università di Bologna negli anni ’70 . Inutile dire che la località balneare tra le più 

frequentate del Tirreno. Forte dei Marmi si aggrega attorno a un pontile impiantato nel Cinquecento per il 

carico dei marmi apuani e protetto, dal 1788, da un fortino fatto costruire da Leopoldo I, visibile al centro 

della piazza Garibaldi. La corsa attraverserà il pontile per un breve tratto e poi nei 4,2 km del tracciato 

lambirà luoghi attraversati da nobili di mezza Europa, diplomatici, uomini d'affari e capitani d'industria, 

artisti e personaggi famosi che proprio qui vi hanno costruito splendide ville nascoste e protette dal verde 

della pineta, scegliendo le sue finissime sabbie per trascorrervi un periodo di vacanze e di riposo. 
 
Divenuto negli ultimi cento anni località turistica apprezzata e conosciuta in tutto il mondo, ha saputo 

trasformare una parte dell'ambiente originario in meravigliosi giardini, orti e prati rigogliosi con ville 

inserite nel verde, conservando intatto il rapporto con la natura che si impone prepotentemente sull'uomo 

e ne ridimensiona la presenza spesso incurante o prevaricatrice. 
 
La bellezza di una corsa a capodanno sul mare tra velisti e surfisti con un clima ideale, nel periodo 

invernale, dove tutte le squadre e parecchi atleti vengono e possono con tranquillità e usufruire delle 

attrezzature necessarie per allenarsi in condizioni climatiche favorevoli. 
 
Al contrario di quanto sosteneva Loredana Bertè “Il mare d'inverno è un concetto che il pensiero non  
considera, è poco moderno, è qualcosa che nessuno mai desidera “ qui bisogna provare per credere perché 

in questo luogo ambito c’è relativamente più gente d’inverno che d’estate, quattro giorni in cui vivere 

un’esperienza unica.  
NOME: FORTE SEA FRONT 4 X 42 K‐ NEW YEAR CHALLENGE 



PERCORSO: Si considera una corsa dallo svolgimento rettilineo sulla pista ciclabile del Lungo mare di Forte 

dei Marmi. Interamente nel comune del Forte per una lunghezza di km 4.2195 da ripetersi andata e ritorno 

5 volte in modo da completare la maratona di km 42.195. 
 

VILLAGGIO: Village Maratona presso lo stabilimento balneare Le Dune di Forte dei Marmi 
 

ZONA PARTENZA: La partenza avverrà nel parcheggio delle DUNE. Qui verrà montato un arco gonfiabile con 

quattro gazebo tecnici uno per il rilevatore dei tempi, uno per il ristoro, l’altro per i giudici di gara e gli 

infermieri, La partenza avverrà alla mattina alle 8:30 
 

CONCORRENTI: Il numero massimo di concorrenti è 100 Questi si schiereranno lungo la pista distanziati 

come da normativa Covid 
 
SVOLGIMENTO GARA: Gli atleti partiranno sgranandosi lungo la pista ciclabile lasciando transitare sia i pedoni 

che le biciclette durante la gara. Il percorso transiterà per lungo viale Italico. Non salirà sul pontile, ma transiterà 

tra gli stabilimenti baneari e la spiaggia nei 500 mt per non creare confusione all’incrocio di piazza Navari. 

Continuerà per la pista ciclabile di Viale della Repubblica fino all’incrocio con Via Vespucci. Qui verrà installato un 

tappeto di controllo sulla ciclabile e ci sarà un birillo che segnerà il giro di boa oltre al ristoro 
 

ARRIVO: Gli atleti che arriveranno al traguardo dopo 5 giri completi e si recheranno nel Village dello 
stabilimento dove verranno premiati e potranno cambiarsi e fare la doccia. Nello stabilimento potranno 
avere la pasta mentre per gli accopmagnatori costerà 5 euro . Inoltre qui sosteranno le ambulanze e il 

personale medico e ci sarà il ristoro finale. 
 

CONVIVIALITA’: Nello stesso ristorante si potrà mangiare insieme tutte le sere e fare la festa di capodanno. 

Le quote sono ancora da stabilire 
 

Costo di ogni maratona 35 euro 30 per i soci e per chi le fa tutte 4 in regalo una felpa esclusiva bianca con il  
l’elegante logo blu dell’evento Convenzioni di hotel verranno indicate a breve 
 
 
 

17) ASSEMBLEA ANNUALE 29 GENNAIO 2022. Relatore Presidente negli anni l’assemblea annuale è cresciuta in 

modo esponenziale arrivando a più di 300 presenze grazie a una offerta di eventi concomitanti proposti che 

generano interesse presso i soci. Grandi difficoltà negli anni per trovare un locale adatto partendo dalla pizzeria 

del nostro amato Fiore fino a prospettare catering in palazzetto dello sport con assessore allo sport e turismo e il 

direttore dell’ente turismo ed in Fano non c’è un locale in grado di ospitare un numero così elevato di persone 

nella stessa sala. Da un ulteriore indagine è emerso che a 5 km vicino l’uscita di Marotta presso Mondolfo c’è il 

Country Garden Per Bacco con una sala dalla capienza adatta in grado di accogliere il numero previsto di oltre 

300 persone contemporaneamente di fare un’assemblea premiazioni e cena etc. Dopo sopralluoghi nella Pasqua 

2019. Un'altra proposta è stata fatta più a Nord nella zona di Pesaro anche qui a 5 km della gara Hotel Baia 

Flaminia che ha una sala da 700 post e annesso ristorante. 
 

Viene confermato quanto già detto nello scorso verbale. La sala è stata già bloccata per 29 gennaio 2022. Si 

farà tutto nel grande salone superiore della riunione. Cioè i tavoli verranno già allestiti per poi cenare senza 

spostarsi. A fine cena si potrà ballare, nella apposita sala. 
 

La assemblea è quindi convocata per il giorno 29 Gennaio 2022 presso l’Hotel Baia Flaminia Pesaro per le 

ore 14.30 Ordine del Giorno in bozza per il 2022 potrà essere questo 
 

1. Lettura e approvazione rendiconto;  
2. Statistiche sul Club; 

3. Programmi dei candidati alla elezione del Direttivo; 

4. I soci interfaccia con Teamorg e ratifica esclusione; 

5. Premiazioni dei soci con coppe e pettorali; 

6. Gestione ex Soci. Albo d’oro; 



7. Museo della Maratona Sant’Arcangelo di Romagna;  
8. Gite del CLUB; 

9. Promozione di Club con Iniziative; 

10.Estrazione pettorali 

11.Consegna canotte o gadget 

12.Apertura Votazioni  
13.Varie ed eventuali 

 
 

Si è deciso non far pagare un contributo ai soci anche se solo per la cena occorre sacrificare tutto il budget 

annuale del CLUB, questa Location ci chiede 30 euro a testa che se arrivassimo a 250 soci potremmo 

costare il tutto 7.500 euro. A ciò bisogna aggiungere circa altre 1000 euro per le premiazioni e 400 per le 

pergamene senza contare eventuali omaggi come le canotte etc. La convenzione per le camere dello 

splendido Hotel è per il 29/1/2022 
 

CAMERA DOPIPA USO SINGOLA € 55,00 

CAMERA DOPPIA € 70,00 

CAMERA TRIPLA € 90,00 

CAMERA QUADRUPLA € 110,00 
 

 

CANOTTE: Il Presidente propone di regalare una canotta del Club con nuovo design con il numero di 

Maratone conseguite al 31/12/2021 e il nome del socio a tutti i coloro che saranno presenti alla Convention 

e che la prenoteranno indicando la taglia e la personalizzazione entro il 15/01/2022 PRENOTANDOLA 

unicamente a presidente@clubsupermarathon.it. 
 

 

INGRESSO: Per ragioni organizzative e di assembramento potranno entrare in Assemblea solo coloro che 

avranno precedentemente rinnovato la Tessera associativa. Non si rinnoverà all’ingresso. 
 

 

L’ASSEMBLEA SOCIALE DI PESARO 29/1/2022 ORE 14.30 SARA’ PRESSO L’HOTEL BAIA FLAMINIA 

Viale Parigi, 8 ‐ 61121 Pesaro (PU) ‐ Tel +39.0721.172.26.00 congressi@hotelbaiaflaminia.com - 

www.hotelbaiaflaminia.com 

 

 

18) ELEZIONI DEL DIRETTIVO 29/01/2022 
 

Relatore Presidente. Si decide che il 29 gennaio 2022 si terranno le elezioni del Direttivo che 

guiderà il Club nel prossimo triennio 2021‐2023‐2024. Le votazioni si terranno durante 

l’Assemblea di Fano il prossimo 29 Gennaio 2022 secondo quanto stabilito dalla tradizione. 
  

Rivolgo quindi un appello a tutti i Soci e Socie interessati a candidarsi. Dalla mia esperienza di 

questi ultimi sette anni vi posso dire che non vi aspetta un lavoro gravoso, ma una fantastica 

avventura da vivere tutti i giorni insieme con la nostra passione. Un’avventura 
 
che vi porterà a contatto in prima persona con gli oltre 600 soci, le organizzazioni delle Maratone, gli expo, 

e tutto il mondo che tanto ci affascina. 
 
Mandate a presidente@clubsupermarathon.it una foto, un vostro profilo, qualche idea e buono proposito (almeno 

10 righe) lo pubblicheremo con gli altri candidati in fondo a questo articolo che terremo in evidenza 



nel sito per oltre un mese. Il mio augurio che ogni candidato venga eletto, ma ne passeranno solo 7. In cuor 

mio spero che vinca l’entusiasmo e la voglia di novità nel rispetto dell’ormai ventennale sodalizio 

associativo del Club Super Marathon Italia. 
 

Punto 02 Verbale di Direttivo Ravenna 13/11/2021. ELEZIONI NUOVO DIRETTIVO TRIENNIO 2021/2022/2023. 

Relatore Presidente e Segretario tecnico  
Le candidature dovranno pervenire entro venerdì 26 gennaio 2018 tramite un breve programma e profilo 
del candidato da 10 a 20 righe ed una foto a presidente@clubsupermarathon.it  
Chi si candida deve essere socio 2022 e dare la disponibilità a partecipare ogni anno ad almeno tre Direttivi 

ed un’Assemblea, avere il tempo e la passione per portare avanti il proprio incarico e ruolo per tutti i tre 

anni in collaborazione con i futuri membri, chiunque essi siano. Pubblicheremo sul sito un articolo che sarà 

aggiornato di volta con i candidati in ordine alfabetico a partire dal 01 dicembre 2021. Il 22 gennaio 2022 

pubblicheremo l’articolo nella veste definitiva. 
 
Deleghe. Ricordiamo che ogni socio può portare una delega di un solo altro socio e che in ogni scheda 
potrà essere indicato il numero di preferenze che deciderà l’Assemblea (fino al massimo di 7). Diritto di voto 
solo per i Soci che hanno rinnovato la tessera 2022. 
L’Assemblea di Terni 2015 ha approvato una modifica dello Statuto che prevede oltre al voto 
tradizionale anche quello on-line per favorire i soci impossibilitati a venire in Assemblea. 
Il Consiglio Direttivo ha deciso quindi il seguente “Regolamento di voto on line” che, contestualmente al 
presente Consiglio Direttivo, si intende allegato allo Statuto:  
“Durante l’Assemblea elettiva i Soci presenti voteranno in maniera tradizionale con scheda cartacea da 
inserire nell’urna. Due giorni dopo, alle ore 15:00, avrà inizio il voto on-line che si concluderà dopo 12 giorni 
alle ore 24:00. Per la complessità e la delicatezza delle operazioni di voto ci si appoggerà ad un Ente 
esterno certificato. Ad ogni socio arriverà una mail con le credenziali e la procedura di voto. Per tutta la 
durata delle elezioni sarà presente un bottone sul sito con le spiegazioni delle operazioni di voto e i 
programmi dei candidati. La percentuale dei votanti potrà essere controllata in ogni momento sul sito. Il 
file.pdf sarà custodito dall’Ente esterno certificato e inviato al Presidente un’ora prima dell’apertura 
dell’urna cartacea.”  
Ricordo che nel 2018 il Risultato finale fu di 157 votanti in sala a Fano più 111 a ON LINE con totale di 268 votanti 
su 456 aventi diritto pari al 58,77 %  

Ecco come ci comporteremo quest’anno nel rispetto del regolamento di voto. 
Durante l’Assemblea del  
29/01/2022 i Soci presenti voteranno in maniera tradizionale con scheda cartacea 
da inserire nell’urna. Due giorni dopo l’Assemblea, avrà inizio il voto on-line che 
durerà 12 giorni. Per la complessità e la delicatezza delle operazioni di voto ci si 
appoggerà alla Società certificata Eligo Voting & Consulting 
(https://www.eligo.social). Le votazioni on-line inizieranno lunedì 31/02/2022 alle ore  
15 e finiranno sabato 12/02/2022 alle 24. Ad ogni socio arriverà una mail con le 

credenziali e la procedura di voto. Per tutta la durata delle elezioni sarà presente un articolo sul sito con le 
spiegazioni su come fare a votare e i programmi dei candidati. La percentuale dei votanti potrà essere controllata 
in ogni momento sul sito.  
Gli scrutini delle votazioni si svolgeranno domenica 13 febbraio 2022 a San Benedetto del Tronto. Dopo la Maratona 

della Sabbia, alle ore 17:00 presso l’Hotel Sporting Via Paganini 23 - 63074 San Benedetto Del Tronto (AP) 

0735 656545 Ci sarà l’apertura dell’urna con lo spoglio manuale delle schede. Contestualmente, la Società Eligo 

invierà al Presidente via email il file.pdf dei voti on-line certificato che si aggiungerà ai voti espressi con schede 

cartacee. Sarà proclamato in quella sede il nuovo Direttivo e fissata la data e il luogo della prima riunione del 

medesimo, che dovrà tenersi entro un mese. Tutti i Soci che vogliano partecipare allo svolgersi delle operazioni 

sono invitati a farlo. 
 
Esempio di CANDIDATURA: 
 
FRANCESCO CAPECCI. Sono Francesco Capecci l’attuale Vice Presidente del Club Super Marathon Italia e sono stato 

membro del Direttivo ininterrottamente dal 2010 fino ad ora, possiamo dire che sia un record 

che nessun altro consigliere può vantare, che testimonia l’esperienza e la continuità nel 

portare avanti l’idea di Tampieri. In questi anni ho anche dato fondo alle mie doti di 

Ultramaratoneta arrivando a fine 2021 a oltre 700 maratone ed Ultra concluse. Sono di San 

Benedetto del Tronto e su questa spiaggia davanti a questo bel mare organizzo da 18 anni 

la Maratona sulla Sabbia, una mia inimitabile creatura che con la sua semplicità ha lasciato 

il segno nel mondo della Maratona Italiana. Sempre nella mia  
città ho organizzato anche alcune edizioni della Sei Ore sotto le Stelle e della Sei/24ore Io sto con Telethon. Nell’ultimo 

Direttivo mi sono occupato delle Convenzioni e dei rapporti con le organizzazioni del Centro Sud. Il programma per il 

prossimo Triennio è di continuare ad occuparmi dello sviluppo e dei rapporti con le organizzazioni 



del Centro sud e portare la mia esperienza all’interno del futuro Direttivo nel segno della tradizione con uno 

sguardo sempre entusiasta verso l’innovazione ed il prossimo traguardo 

 

 

19) PESARO MARATHON . 30 GENNAIO 2022 . Questa è la novità dell’anno giorno. Tramite la direzione del Hotel 

Baia Flaminia e l’assessorato allo Sport di Pesaro nella persona della signora Mila Della Dora con l’aiuto della 

podistica locale asd Atletica Banca Pesaro nella persona di Stefano Stramigioli suo presidente e soprattutto alla 

straordinaria capacità relazionale e passione di Marco Urbinati è stata varata la prima Maratona di Pesaro. Si 

partirà e arriverà dall’hotel Baia Flaminia. La prima metà della gara si svilupperà sul promontorio del Parco 

Regionale del Monte San Bartolo, si salirà a poco meno di 200 metri di altitudine. Quanto basta per gustarsi in 

parecchi punti a un paesaggio davvero unico. A metà strada tra Marche ed Emilia Romagna, la collina incontra il 

mare, letteralmente. Lo fa con delle falesie bianche che si tuffano a strapiombo nel blu dell’acqua, regalando 

scorci spettacolari. Ed è proprio questo altopiano a essere conosciuto come il Tetto del mondo per il panorama 

che da qui si può ammirare. Da qui si scenderà attraverso una strada secondaria che attraversa magnifiche 

proprietà e manieri fino di nuovo al Hotel Baia Flaminia. Abbandonati  
i concorrenti della mezza la seconda parte è quasi completamente a bordo del mare ed è una buona occasione 

per conoscere la città di Pesaro, la città abbracciata dal mare Adriatico e incastonata tra due verdi promontori 

che arrivano a picco sul mare: il Monte San Bartolo a Nord e il Colle Ardizio a Sud. In mezzo una lunga ciclabile 

sul mare e dei parchi dove noi correremo fino a tornare all’arrivo del hotel baia flaminia. Pesaro è candidata a 

Capitale della Cultura 2033, la città e il suo entroterra sono un museo a cielo aperto tra reperti archeologici 

romani, fortezze e splendidi palazzi rinascimentali e offrono la possibilità di svolgere numerose attività. Nei 

prossimi giorni usciranno regolamenti e quote. Un plauso ai soci dell’ASD Banca Pesaro. 
 

 

20) MARATONA SULLA SABBIA 13 FEBBRAIO 2022. Relatore VICE‐Presidente. Francesco Capecci espone la 

data per organizzare la Maratona sulla Sabbia giunta alla 17esima edizione concomitante con il centenario 

della nascita del Padre anche lui atleta e Maratoneta. Il Direttivo decide di Omologare a suo nome la stessa 

nell’intento di preservare una gara ormai storica sostenendola nel continuare il suo percorso e la sua 

fantastica cena pre gara a base di pesce. Nessun costo verrà sostenuto dal Club tranne quello 

dell’omologazione. Nel dopo gara verrà aperta l’urna delle votazioni presso l’hotel Sporting di san 

benedetto del Tronto. Vedi punto 18 
 

 

21) 6^ SUPERMARATHON / OTTO ORE 6 MARZO 2020. Relatore Presidente. Ha avuto negli anni un notevole 

successo arrivando nel 2019 e 2020 a 450 presenze. La Prossima Supermarathon si terrà domenica 6 marzo 

2022, e avrà anche una Otto ore che se confermato sarà lo start up delle serie di Otto Ore patrocinate dal 

CLUB. La gara non contrasterà con il carnevale che terminerà il martedì grasso 1 marzo 2022, aperta a tutti 

ed omologata Uisp. Il luogo è la pista ciclabile E. Marconi in via Giovanni Fattori a Fano. Si tratta della pista 

di 2.333 metri dove si correva la 24 ore di Claudio Aiudi. Il Presidente ricontatterà l’assessore allo Sport e 

Turismo Brunori e il Presidente del Club Locale Fanocorre Matteo Broccoli per la concessione dell’impianto. 

All’inizio di dicembre si chiederà al Comune di Fano il patrocinio alla manifestazione. La pista è in ottime 

condizioni e costerà circa 200 euro. Si è anche contattato come l’anno scorso la Proloco di Fano per un 

aiuto ai ristori e per un po’ di logistica. Tempo limite per la Maratona: 7 ore. Partenza per tutte le gare: ore 

9:00. Quote di iscrizione: Maratona: 25,00 € (soci 15,00 €) ‐ Mezza: 15,00 € per tutti ‐ 10 km: 10,00 € per 

tutti. 5,00 € la cauzione chip. ICRON era la società di rilevamento tempi. Ci sarà una 8 ore e metterla nel 

circuito Iuta. Il Presidente tutti gli anni ha contattato Giorgio Calcaterra per il prossimo anno vedremo se 

disgiungere l’assemblea dalla gara anche se il grande successo del 2019, 2021 sembra tutto debba ripetersi 

allo stesso utilizzando il Ristorante fiore sia per la cena prima gara sia per la pizza finale. 



 
 

22) 24‐8 ORE DI TORINO si terrà a PASQUA e PASQUETTA 17 E 18 APRILE. La 24 ore partirà alle 16.00 di Pasqua la 

otto re alle Otto del Mattino di Pasquetta. La passione non ha tenuto a freno il Club Super Marathon Italia, 

fortemente convinto di tenere viva la 24 ore di Torino, la 24 più longeva d'Italia, sede nel 2015 del Campionato 

del mondo di specialità fosse un patrimonio da salvare. Tra i tanti ricordi uno dei podisti è Gelindo Bordin. Anche 

lui ha corso tra i viali del parco Ruffini e non è stato il solo dei grandi della maratona a voler provare la bellezza 

dei tanti percorsi che questo gioiello della natura, incastonato in una città bellissima offre. Ivan Cudin, Marco 

Bonfiglio, Reus Florian campione del mondo nell'edizione iridata del 2015 e tanti altri volti altrettanto noti, ma 

dalle prestazioni leggermente inferiori a quelli dei campioni sopra citati come ad esempio il Presidente della 

IUTA Gregorio Zucchinali e molti suoi soci sono stati protagonisti delle gare disputate nel parco torinese e tutti in 

coro unanime ne hanno riconosciuto la bellezza unica. Lo stesso Simone Leo qui ha vinto tre gare i cui trofei 

adornano la sua ricca bacheca. Completamente all'ombra durante le fasi diurne e perfettamente illuminato da 

lampioni a led in quelle notturne, il percorso della 24 ore di Torino è universalmente riconosciuto come uno dei 

migliori al mondo. Molto amata sia questa gara, la più "anziana" di Italia della specialità. La gara organizzata dall’ 

Associazione Allo studio anche una 100Km Memorial Attilio Liberini (candidata campionato italiano IUTA 100 Km 

su circuito) e un Challenge omologato di ben 21 50km propedeutico alla 24 ore che partirà domenica 27 marzo 

per iutare il padre di questo Evento Enzo Maria Caporaso ad appendere in Bacheca il suo quarto Guiness Record. 
 
 
 
 
23) MARATONA DELLA BATTAGLIA – CURTATONE 8 MAGGIO 2022. UN SOGNO che sembra avverarsi per Marco 

Simonazzi il consigliere del Direttivo che da anni progetta una Maratona a Curtatone lo storico paese alle porte 

di Mantova teatro della famosa battaglia. La battaglia di Curtatone e Montanara è un episodio della prima 

guerra d'indipendenza italiana. Ebbe luogo il 29 maggio 1848, quando le forze austriache di Josef Radetzky, 

uscendo da Mantova, tentarono l'aggiramento dell’esercito piemontese. Gli austriaci attaccarono il punto 

debole dello schieramento avanzato di Carlo Alberto di Savoia, costituito dalle posizioni dei contingenti toscano 

e napoletano fra i due paesi di Curtatone e Montanara. PERCORSO: Il percorso 
 
individuato durante il sopralluogo del 18 settembre con Marco Simonazzi e Massimo Faleo ci ha portato a 

percorrere questi luoghi dove si svolse la battaglia e in quel giorno combatterono quasi 10.000 uomini. La 

partenza e arrivo dall’impianto sportivo di via F. Parri 8‐20, i suggestivi passaggi nelle borgate e lungo i luoghi 

della battaglia, lo stupendo tratto lungo Po, ma soprattutto un’altimetria perfettamente in piano (punto più alto 

65m, punto più basso 65m), fanno del percorso della MARATONA della BATTAGLIA, uno dei percorsi più veloci 

d’Italia, classificabile in classe A dalla IAAF. VILLAGGIO: L’idea è di fare il Marathon Village e l’area partenza nella 

pista di pattinaggio dell’impianto, mentre il ristoro finale verrà allestito sotto la tensostruttura già presente 

ZONA PARTENZA: La partenza come detto, avverrà dal viale interno dell’impianto verso l’uscita nel parcheggio, 

dove verrà montato un arco gonfiabile oltre a gazebo tecnici: uno per il rilevatore dei tempi, uno per i giudici di 

gara e gli infermieri, più stand di eventuali sponsor. La partenza avverrà alla mattina alle 9:00 ARRIVO: Gli atleti 

che arriveranno al traguardo troveranno nel Marathon Village tutti i servizi a loro disposizione e verranno 

premiati. Siamo in attesa di un contatto con i gestori della cucina dell’impianto, con i quali sarebbe nostra 

intenzione stabilire accordi al fine di poter usufruire di un servizio per il ristoro finale (pasta party) DISTANZE: 

JUNIOR MARATHON ‐ Gara breve (distanza da definire) – Maratona CONSEGNA PETTORALI E PACCHI GARA: Al 

fine di promuovere il più possibile il territorio, la consegna di pettorali e pacchi gara, sarà disponibile in orario 

continuato dalle 10.00 alle 19.00, nel piazzale del Santuario della Beata Vergine Maria delle Grazie, di sabato 7 

maggio, famoso per la sagra e per i musei e il festival dei Madonnari. In quell’occasione sarà altresì svolta la 

JUNIOR MARATHON, mentre il giorno antecedente sarà organizzato (in luogo da stabilire) un incontro con la 

popolazione sul tema: La Maratona. 



24) 14 MAGGIO 2022 24 ORE DI CINISELLO. Il sogno durante il LOckdown mio e di Simone Leo era di fare una 

grande Festa nel centro di Cinisello Balsamo proprio in piazza Gramsci la piazza denominata la Perla a un passo 

da villa Ghirlanda, ma gli assembramenti e la vita sociale passano in secondo piano e per un progressivo ritorno 

alla normalità si è ripiegato su un impianto chiuso lo stadio Scirea a nord della città. È stata quasi una scommessa 

quella lanciata dal Comune di Cinisello Balsamo che, nei giorni più delicati della terza ondata pandemica, ci ha 

dato fiducia e ha deciso di guardare avanti e di lanciare il “Cinisello Balsamo Running Festival“, una gara 

combinata 6‐12‐24 ore, approvata dal Coni e dalla Federazione Italiana di Atletica Leggera. 
 

Ricordo le prime riunioni in comune con Gregorio Zucchinali quando ancora per spostarsi occorreva 

l’autocertificazione e i suoi timori dei controlli per venire da Bergamo. La gara fu poi un successo con il Sold 

out a 300 partecipanti appena usciti. Quest’anno l’appuntamento è per il 14 e 15 maggio e sarà campionato 

italiano lungo un circuito che sarà allestito intorno al centro sportivo Scirea, sfruttando in un comodo anello 

di un chilometro, che verrà allungato evitando un necessario giro di boa. Speriamo nel 2022 di unire una 

manifestazione sportiva di rilevanza nazionale con il territorio, creando un evento festoso (da qui il concept 

di Festival) per far vivere ai cittadini e ai turisti una due giorni non stop di sport, con notte bianca, attrazioni 

turistiche, culturali, ludiche e commerciali. La manifestazione, organizzata dal Comune di Cinisello Balsamo 

con il supporto dell’associazione Impossible Target e il patrocinio del Club Supermarathon, vedrà impegnati 

i più grandi talenti dell’ultramaratona. Benvenuti tutti a Cinisello !!! 
 

 

25) 2.3.4.5 giugno. 4^ QUADRORTATHON. Relatore Presidente. Dopo due anni di stop per Covid riprendono 

le più panoramiche maratone del Lago Dorato, il fatto di allontanarle dal Passatore e di utilizzare il weekend 

dopo il due giugno darà qualche beneficio , il meteo è ottimo in quel periodo in Piemonte per fare i primi 

bagni nel lago ma e per correre. Ci sarà in forma minore allestito il Paradise Beach. I percorsi solo 42,195 

km, mezza e 10 km. Ormai classici i nomi in sequenza del Quadrifoglio: Vergante, Mottarone, Madonna del 

Sasso, Lake of Orta. Alla sera gita in Battello, e party finale Si ricorda che sono piccole gare su strade con 

target di 100 persone che risentono del grande costo dell’omologazione, giudici, medici, ambulanze e 

soprattutto preparazione di 4 tracciati in linea diversi. I notevoli costi sono stati sempre tutti a carico del 

Presidente, nessun esborso per il Club. 
 

 
26) BACK TO CAMPI. 12 13 giugno 2022 Relatore Presidente nel 2018 il Club ha partecipato marginalmente 

all’organizzazione di due Maratone il 30 giugno e 1 luglio 2018 sostenendo alcune spese. Si ricorda che già a 

Reggio Emilia 2017 era stata approvata all’unanimità l’iniziativa coprendo le spese di omologazione che vanno 

dalle 150 ai 200 euro e l’acquisto di circa 500 medaglie economiche da costo massimo di 1,50 euro più iva. 

Essendo stata offerta dalla UISP Umbra l’omologazione per beneficenza con i soldi stanziati si comprarono i 

pettorali per 168,36 euro. Totale si spese nel 2018 € 1.084,50. Nel 2019 il Club non ha sostenuto nessuna spesa. I 

pettorali cartacei sono stati offerti personalmente dal Presidente che ha partecipato attivamente alla 

organizzazione e alle gare ricercando e tracciando il circuito pianeggiante della 8 ore che si è svolta il sabato 27 

luglio 2019. Per il 2020 si è saliti a Campi per una Maratona Virtuale della speranza, nel 2021 la stessa Proloco 

locale ci ha chiesto di soprassedere all’iniziativa. Per il 2022 si chiede al Club di sostenere ancora l’iniziativa 

sostenendo solo i costi vivi cioè spese del chip, pettorali e medaglie, e devolvendo gli incassi alla comunità di 

Campi. Non essendoci stati riscontri positivi da parte del Direttivo. Le stesse spese saranno sostenute dall’ASD 

Orta 10in10. LA scelta della data del sabato 12 giugno è obbligata dal fatto che il 13 ci sarà il trail già organizzato 

dal Trail running Brescia su un percorso panoramicissimo cui potranno partecipare tutti i soci che interverranno. 

L’esperienza è stata positiva soprattutto per aver conosciuto la comunità di Campi che sta fortemente volendo e 

cercando l’opportunità di far ripartire un territorio colpito dal sisma. Robert Genetti ha illustrato tutto il progetto 

e i particolari del tracciamento della tappa di montagna fatta dal Presidente del Trairunnig Brescia Michele 

Mombelli e il suo staff, e della giornata 



di pioggia e tempesta del 28 luglio 2019 che ha avversato lo svolgimento della ecomaratona sui bellisimi monti 

sibillini. L’augurio corale è di diffondere fin da ora la voglia di partecipazione e sostenere l’iniziativa. Ripeto che 

nel 2020 è stata virtuale e sono salito lo steso con alcuni soci, nel 2021 è saltata per ragioni sempre legate al 

covid, si spera in partecipazione numerosa nel 2022! Anche perché il territorio è splendido. 

 

 

27) MARATONA VAL D’AOSTA 19 GIUGNO 2022 si ripropone la seconda edizione dopo il successo della 

prima con il sostegno morale del CLUB. La prima riunione operativa sarà il 25 a Pont Saint Martin con cena 

a Tavagnasco. Tutti i presenti approvano e si complimentano per la riuscita della manifestazione del 2019. Il 

percorso: tutto asfaltato, salvo un brevissimo tratto, con diverse ondulazioni che però, a mio avviso, non 

aumentano più di un tanto la fatica.. Un percorso che valuto gradevole e mai noioso, in particolare per 

l’attraversamento di alcune caratteristiche frazioni e per gli scenari circostanti. Piacevole anche il fatto di 

correre diversi chilometri al fianco prima del torrente Lys e poi del fiume Dora Baltea. La partenza, unica 

per le tre distanze (10km, mezza maratona, maratona) è stata data alle 8.30 davanti al bellissimo ponte 

romano, nel centro del paese. IL fascino di questo ponte che è un imponente testimonianza della 

romanizzazione della Valle d’Aosta. Incerta la sua datazione: per alcuni sarebbe stato costruito verso il 120 

a.C., per altri nel 25 a.C. Veramente imponente. Ancorato alla viva roccia da entrambi i lati, è alto 25 metri e 

la sua unica arcata è larga 35 metri. La fantasia popolare ha attribuito la costruzione del ponte al diavolo. La 

leggenda narra che San Martino, vescovo di Tours, dovendo ritornare dall’Italia nella sua diocesi, si trovò 

bloccato dal torrente Lys, che con la sua piena aveva travolto l’unica passerella. Il diavolo gli propose di 

risolvere il problema costruendo, in una sola notte, un solido ponte, ma pretese in cambio l’anima del 

primo che avrebbe attraversato il ponte. Il santo accettò, ma la mattina dopo, lanciando un pezzo di pane 

all’altra estremità del ponte, fece sì che il primo ad attraversarlo fosse un cagnolino affamato. Il diavolo, 

furente, scomparve nel Lys tra lampi e zaffate di zolfo, ed alla popolazione rimase il ponte. La leggenda 

costituisce tuttora uno dei temi fondamentali del carnevale di Pont‐Saint‐Martin, che si conclude proprio 

con il rogo del diavolo sotto il ponte romano. Qui arriva anche la 100 km delle Alpi. Il percorso della 

Maratona invece prevede due giri da 21 km, con continui sali‐scendi, mai troppo impegnativi, un dislivello 

totale di circa 250 metri, da GPS. Partenza alle 8:30 dal ponte romano. La prima parte del percorso 

attraversa il paese e la zona industriale, per poi dirigersi, risalendo il corso della Dora Baltea, verso Donnas, 

utilizzando diverse ciclabili e stradine di campagna. In alcuni tratti ci si incrocia con i podisti che giungono in 

senso contrario; una bella occasione per complimentarsi con i primi e incoraggiare i più lenti. La seconda 

parte è tutto quello che ci si aspetta da una corsa in Valle d'Aosta: mucche al pascolo, pecore, prati verdi, 

castelli arroccati sulle alture, e torrenti. Il percorso è praticamente privo di traffico. Si attraversano più volte 

canali utilizzati dalle centrali idroelettriche presenti nella zona. Numerosi e fornitissimi i ristori, mentre le 

fontane situate sul percorso fungono da spugnaggio in un mite giugno valdostano. All'arrivo è stata data la 

possibilità di usufruire della piscina adiacente al parco pubblico per fare la doccia, oltre che per uso ludico. 

Un ringraziamento particolare all’amministrazione comunale e al comitato locale composto da 3 nostri soci 

blasonati Marco Dalbard, Maurizio Pitti, Franco Ceseracciu. 
 
 
 
28) DAL 6/8/2022 AL 15/8/2022. 8^ORTA 10 IN 10. Relatore Presidente presenze 2019 stabili rispetto al 2018 

dove c’era stato un aumento del 30%. Nel 2021 causa pandemia un calo del 40 per cento. La Settima edizione 

del 2021 ha avuto successo soprattutto per la nuova location e l’annesso MARATHON PARADISE la spiaggia 

privata per solo per noi si spera nel 2022 di rinnovare il grande fascino e i grandi nomi soprattutto dall’estero per 

quest’appuntamento che ormai diventata la vacanza ideale per tutti i maratoneti europei e dove il Club Super 

Marathon Italia ha la sua maggiore visibilità anche per il numero di giubilei festeggiati. “MC 100 ITALY IT’S 

LEGEND” dicono i numerosi Inglesi che hanno partecipato. Per la gioia dei membri IUTA c’è stato il Challenge di 

10 Ultra da 50 km, tempo limite 8 ore. Anche se ormai si è abituati al coinvolgimento emotivo e la partecipazione 

corale dei soci italiani e dei tanti stranieri con più di venti giubilei festeggiati e tante 



occasioni di promozione di socialità ed amicizia reciproca. Inoltre c’è stato un buon successo mediatico con una 

diretta Rai e un servizio Regionale per i record del mondo detenuti, quest’anno è arrivato quello di Emma sulle 

10 50 km, e le numerose presenze di giornalisti, inoltre sono stati investiti soldi in Expo e in passaggi pubblicitari 

per le 10in10 citando anche il Club, con ricaduta positiva per tutti. La manifestazione non è costata 

assolutamente niente al Club, Si continuerà ad optare per la qualità e un buon menù di gite serali, con cene 

economiche in luoghi esclusivi. Ferdinando Gambelli propose addirittura di fare una 20in20 nel 2020 ma la 

pandemia la azzerò. Si discusse come è possibile fare un’iniziativa del genere contenendo dei costi pazzeschi. 

Dovrebbe essere tutta in autogestione senza ristori ma solo con punti acqua segnati, senza shuttle, pasta party, 

giubilei, gite cene etc, potrebbe essere un hard line su cui discutere per portare in pari per la prima volta una 10 

in 10 in Italia. Conterrebbe oltre ai costi le tonnellate di immondizia che si producono (20 sacchi plastica e 10 

indifferenziato al giorno). Solo Chip, giudici, ambulanza medico, medaglione e trofeo finale. Ma quanti sono 

disposti e sono in grado di terminarle in questo modo spartano? 
 

Sarà il 2022 e saranno passati 8 anni dalla prima edizione. Tante volte di mi han detto di scrivere delle 

avventure dell’Orta, si de “L’Orta” perché per un singolare caso solo noi Maratoneti chiamiamo il Lago 

d’Orta “L’Orta”, nessun altro, vi giuro, chissà perché? Tante volte abbiam lasciato “L’Orta” con la febbre per 

tutti quei giorni passati a correre, gli occhi pieni dei paesaggi e che si rispecchiano nell’acqua. Si dice che 

l’acqua abbia una memoria. La memoria dell'acqua è la presunta proprietà dell'acqua di mantenere un 

"ricordo" delle sostanze con cui è venuta in contatto, e mi piace pensare che tutto il nostro sudore, polvere 

e gloria siano rimasti lì chilometro dopo chilometro sullo specchio dorato, per un anno intero. Di certo li 

ritroveremo. Paolino Fastigari uno che mi aiuta davvero e un finisher che tutti gli anni prenota il numero 7 

si è un fatto un giro del percorso in questi giorni dopo un anno e con la voce rotta dall’emozione mi ha 

detto: “Quanti ricordi e ricordavo ogni sasso, quanti pensieri e soprattutto chi me l’ha fatto fare?” Però non 

vede l’ora di ricominciare. 
 

 

29) 8 ORE DEL CANAVESE – RECORDANDO 11 Settembre 2022. Le due gare si sommeranno la location 

dell’immenso Palatenda di Tavagnasco che è ottima location per la festa dopo gara e l’accoglienza 

dell’amministrazione comunale è stata commovente e al di là di ogni aspettativa. Un format 

completamente nuovo vi attende per trascorrere in compagnia di tanti amici, una giornata indimenticabile, 

per te che corri, ma anche per gli accompagnatori grandi e piccini, che troveranno ad attenderli tantissime 

iniziative. Al termine della corsa, giusto il tempo per le premiazioni e prenderà il via la serata di 

festeggiamento con: aperitivo, cena, torta, musica, balli con le ballerine carioca e tanta allegria tutto 

compreso nella risibile quota di iscrizione. Chi sarà reduce da Orta 10 Marathons in 10 days, o chi sarà 

reduce dalle vacanze, fatto sta che la voglia di divertirsi e stare insieme certo non sarà esaurita. Un 

appendice di felicità a Tavagnasco il 11 settembre 2022, data infausta per la caduta delle torri gemelle, ma 

pur sempre compleanno dell’attuale Presidente del Club. 
 

 

30) 100 KM DELLE ALPI 8 0TTOBRE 2022. Una gara storica e un grande salto di qualità e la speranza di 

perpetrare una tradizione consolidata e un nome che vola altisonante sopra le Alpi. Denominata a torto o 

ragione “La 100 Km più bella del mondo”, spesso basta iscriversi ad una qualsiasi gara sulla distanza in giro per il 

mondo per ascoltare un’affermazione di questo tipo. La voce, per quanto spesso non del tutto usurpata, viene 

naturalmente messa in giro dagli stessi organizzatori che, fedeli al proverbio: “Ogni scarafone e bello a mamma 

sua”, sono convinti che più bella della loro gara non c’è ne siano. E’ una grossa responsabilità che il Club 

Patrocini e ASD “Orta 10 in 10” organizzi questa gara. Nonostante le grosse difficoltà si proverà di dare il 

massimo ai partecipanti nella convinzione di credere che questa iniziativa storica venga portata avanti. La 100 

Km delle Alpi, si sviluppa su “un percorso in linea tra le città di Torino e Pont Saint Martin”. Partire dal capoluogo 

Sabaudo alla volta della Valle d’Aosta che abbraccia rapidamente con le sue maestose e avvolgenti 



cime il “viaggiatore” è già di per se un buon motivo per credere alla verità dell’affermazione esagerata che sia 

“LA 100 km più bella del mondo”, se poi aggiungiamo l’infinità di sorprese che si incontrano lungo il percorso 

ecco allora farsi largo l’idea che allora non sia poi così azzardata l’affermazione. Si aggiunga che la 100 Km delle 

Alpi poi, con partenza da Torino ed arrivo nella cittadina di Saint Vincent, riprende un’antica tradizione sulle 

lunghe distanze, attività che in Italia, proprio dalla nostra città prese il via nel lontano 1963. Fu proprio nel 1963 

infatti che si inaugurò nel nostro Paese l’era dell’Ultramaratona con una corsa di circa 100 Km su un percorso 

tracciato sulle strade che univano Torino e Saint Vincent. A quella originale scommessa gli iscritti, veri pionieri 

delle ultra distanze furono solo 12 e la vittoria arrise a due di loro che varcarono il traguardo abbracciati dopo 

18h,30’. La sfida era ormai lanciata e, in un crescendo di partecipazione, fu disputata ininterrottamente fino al 

1987, edizione che vide la vittoria di Boris Bakmaz. Sospesa dal 1988 al 1995, fu oggetto di un revival 18 maggio 

1996 che vide però la partenza invertita e l’arrivo a Feletto 75 km, infine ultimo tentativo (26a edizione effettiva) 

il 27‐28 settembre 1997, arrivati 70. Fu quella l’ultima 100 Km su strada che si corse in Piemonte fino al 2009 

quando dopo 12 anni di assenza, l’animo ultra dei nuovi organizzatori decise che era ora di riportare l’ultra 

distanza sul territorio che l’aveva vista nascere. 50 anni di storia dell’ultramaratona in Piemonte hanno creato 

diverse “leggende” come ad esempio Attilio Liberini e Boris Bakmaz, plurivincitori della Torino Saint Vincent, e il 

secondo ancor oggi in attività. In particolare ci piace ricordare come lo scomparso Liberini dopo i successi 

giovanili alla Torino Saint Vincent prese parte alla prima edizione della 100 Km delle Alpi, quella del 2009 

classificandosi ultimo in 18h. Siamo sicuri che tra i ricordi più belli di Attilio abbia avuto l’immagine di quel 

traguardo varcato all’alba di una domenica di ottobre quando al suo arrivo fu accolto come il vincitore. Un’altra 

particolarità della 100 Km delle Alpi sono le decine di esordienti sulla distanza che la gara può vantare, a riprova 

di quanto vero ci sia nell’affermazione: “volere è potere”. Corsa a gara in linea di 100 chilometri con partenza da 

Torino ed arrivo a Pont Saint Martin. La partenza degli atleti è fissata alle ore 10.00 del secondo sabato di 

ottobre. In questo momento la corsa sulla distanza più famosa in Italia è la 100 chilometri del Passatore che si 

tiene ogni anno l’ultimo week end di maggio su un percorso che va da Firenze a Faenza. La gara attira ogni anno 

oltre 1500 concorrenti ma si sono toccate in passato punte intorno ai 2000 iscritti. Si tratta dunque di un 

modello consolidato che ha dimostrato nel tempo di essere un modello di successo, tanto da essere riconosciuto 

dagli organismi internazionali, prova valida per l’assegnazione di titolo mondiale. Il compito organizzativo 

consiste nell’allestire sul percorso, un punto di ristoro circa ogni 5 chilometri e presidiare gli incroci dove 

occorre. L’allestimento dei suddetti punti ristoro è curato dall’organizzazione con l’ausilio dei volontari di ogni 

singolo comune attraversato. 20 punti di ristoro, decine di incroci presidiati il tutto gestito da personale 

volontario che l’entusiastica adesione delle amministrazioni comunali dei territori attraversati ha reso 

disponibile, garantiscono a tutti: partecipanti, accompagnatori, passanti, la sicurezza indispensabile alla buona 

riuscita dell’evento. La 100 Km delle Alpi, come detto di fatto la gara che riprende la tradizione 

dell'ultramaratona più antica d'Italia, la prima, disputata nel 1963 che ebbe partenza proprio da Torino, non 

poteva che partire dalla centralissima Piazza Castello, cuore della prima Capitale d'Italia. Abbandonata la piazza, 

scendendo lungo i viali dei giardini Reali da dove sembrerà di poter sfiorare la Mole Antonelliana, si andrà in 

direzione nord, entrando nel parco della Colletta. Da qui la vista della Basilica di Superga comincerà ad essere 

sempre più chiara fino al punto di sembrare di poterla quasi toccare. Torino, la città dei due fiumi: la Dora che 

costeggeremo fino all'uscita del parco per poi dirigerci verso l'altro fiume, il Po, che i concorrenti 

attraverseranno percorrendo Ponte Sassi. Da qui, dopo un breve tratto su viale Agudio, si entrerà nel Parco del 

Meisino, immersi nel verde, fino ad arrivare sull'argine del fiume che si costeggerà fino all'arrivo nel comune di 

San Mauro. Attraversato il Ponte Vecchio (oltre 100 anni di storia), si farà ritorno verso la città seguendo la riva 

opposta del fiume per arrivare così al quartiere Bertolla, un vero gioiello urbano, con le sue costruzioni basse, 

tanto da farlo sembrare un paese delle fiabe. Da qui si imboccherà la ciclabile del canale Michelotti, che è stato il 

solo derivato dal Po nel territorio torinese a garantire fin dal 800, un flusso d'acqua adeguato ai mulini municipali 

detti della Madonna del Pilone. Seguendo poi via Rubens Fattorelli prima e Strada comunale dell'Abbadia di 

Stura poi, si arriverà al quartiere Aurora, dove si passerà a fianco dell'omonima fabbrica di fama mondiale di 

penne stilografiche, vere icone degli anni '60 ‐ '70 . Aurora è 



l'unica azienda italiana ed una delle poche al mondo, che si occupa interamente di tutte le fasi di 

produzione, incluso il pennino, vero cuore della stilografica. Non a caso i suoi prodotti sono oggetto di culto 

per i collezionisti di tutto il mondo oltre ad essere stati i primi strumenti di scrittura ad essere esposti al 

MOMA di New York. Usciti definitivamente dalla città si prenderà la via per Leini dove nella piazza centrale 

gli atleti troveranno uno dei 20 punti di ristoro sistemati lungo il percorso. Da qui attraversando prima 

Lombardore, poi Feletto e poi ancora Cicogno, si arriverà ad Agliè, tra i comuni più ricchi di bellezze tra 

quelli attraversati, dove si arriverà nella piazza del Castello Ducale (reso famoso al grande pubblico grazie al 

successo della fiction RAI "Elisa di Rivombrosa") affrontando la salita dei giardini, adorni di fontane. E se 

ancora non bastasse, Agliè offre ancora uno squarcio di cultura, giacché il percorso passerà a pochi metri da 

Villa Il Meleto, la casa del grande scrittore Guido Gozzano. Usciti dal territorio di Agliè si affronteranno le 

strade della Valchiusella. Baldissero Canavese, Vidracco, Vistrorio e poi su fino alla punta più alta del 

percorso (610 m) di Alice Superiore. Da qui giù in discesa fino a Lessolo, costeggiando il lago di Alice tra il 

verde lussureggiante delle alture Moreniche delle Alpi Graie. Abbandonato Lessolo si arriverà a Baio Dora e 

da qui a Tavagnasco, altro Comune ricchissimo attraversato dalla 100 Km delle Alpi. Giunti poi a 

Quincinetto il traguardo sarà ormai vicino. Infatti a questo punto non resterà che giungere a Carema, 

ultimo Comune del territorio piemontese, per giungere in Valle d'Aosta dove dopo un breve anello, parte 

del tracciato della Maratona della Valle d'Aosta, si arriverà trionfali nella piazza centrale di Pont Saint 

Martin, proprio all'ombra del Ponte Romano, simbolo della città, che in un finale di grande suggestione, 

verrà attraversato da tutti i finisher prima di tagliare il traguardo dove troveranno ad accoglierli oltre che 

all'esclusiva medaglia, tutto il calore degli organizzatori oltre all'abbraccio maestoso dei monti che 

circondano la Valle. Una caratteristica particolarmente apprezzata dalle centinaia di concorrenti che in 

questi anni hanno scelto la 100 Km delle Alpi per vivere i loro 100 Km di emozioni, è data dal fatto che la 

corsa non si limita a transitare sul territorio dei singoli comuni, ma li attraversa tutti, uno per uno, nel loro 

centro storico, garantendo così agli atleti oltre alla possibilità di scoprire veri tesori d’arte anche il sostegno 

degli abitanti diventati ormai grandi appassionati dell’evento. L’impegno organizzativo sarà al massimo 

come al solito si spera in una buona risposta degli appassionati della 100 km o anche solo della 50 km. 
 
 
 

31) LEONARDO TRULLI MARATHON 2 OTTOBRE 2022 LOCOROTONDO VALLE D’ITRIA BARI. 
 

Domenica 2 ottobre si correrà la seconda edizione della Valle d’Itria Leonardo Trulli Marathon. Una gara 

patrocinata dal CLUB che ha per messo lo scorso Ottobre di portarci a scoprire uno dei luoghi più affascinanti e 

ricchi di cultura della regione Puglia: la Valle d'Itria. Si corre in un ambiente collinare, tra i borghi più belli d'Italia 

e soprattutto tra decine di trulli, le costruzioni rurali tipiche di questo territorio e divenute celebri in ogni parte 

del mondo. “Leonardo Trulli Marathon nasce dal desiderio di far conoscere il nostro territorio agli sportivi”, 

spiega Rosalba Cardone titolare del Leonardo Trulli Resort di Locorotondo e ideatrice della gara insieme al nostro 

socio Simone Leo guarda casa originario di Locorotondo. “Siamo convinti che questo territorio sia perfetto per 

fare sport, grazie alla ricchezza e alla varietà dei suoi paesaggi – continua Rosalba Cardone ‐. Il turismo attivo, 

come la corsa e il ciclismo, rappresentano il modo migliore per scoprire le nostre bellezze e per viverle nel modo 

più intenso. Inoltre, per noi operatori lo sport rappresenta un’opportunità importante per destagionalizzare il 

turismo facendo vivere la bellezza del territorio anche in stagioni come l'autunno e la primavera, quando il clima 

è eccellente e la natura è nel suo massimo splendore”. L'evento è stato immediatamente sposato dal Club Super 

Marathon Italia per far scoprire ai soci la Valle d'Itria è uno dei luoghi più belli del mondo con un paesaggio 

contornato da centinaia di trulli e strade immerse nel verde di ulivi con le colline da cui si vedono lampi di mare e 

paesaggi in cui abbaglia lo splendore di Martinafranca vista dai bastione di “orione” di Locorotondo. Non è 

proprio una passeggiata continui saliscendi che rendono la gara vivace e a tratti impegnativa con circa 500 metri 

di dislivello complessivo. Insomma, non ci si annoia. La partenza alle 9 e traguardo nel centro sportivo di 

Locorotondo in Strada Comunale 53 (Contrada Caramia). 



32) CATANZARO MARATHON 30 NOVEMBRE 2022. La prima maratona di Catanzaro, disputatasi il 7 novembre 

scorso è stata una mission unica nel suo genere. Nata nel gennaio scorso affiancando lab32 un’associazione che 

ha già avviato diversi progetti a beneficio del territorio, con l’obiettivo di fare di Catanzaro un modello di città del 

sud, stimolando la partecipazione e l’inclusione dei cittadini che hanno a cuore il futuro della città. Lab32 ha 

organizzato un evento promosso nell’ambito dell’area del Marketing del territorio: la CAFFÈ GUGLIELMO 

CATANZARO MARATHON, la prima maratona di Catanzaro. Autorizzata dalla FIDAL (Federazione Italiana di 

Atletica Leggera), la maratona si è svolta con il patrocinio del Comune di Catanzaro e la collaborazione con le 

associazioni sportive Orta 10 in 10, Impossible Target, Club Super Marathon, il 7 novembre 2021. La prima 

maratona di Catanzaro si è distinta per due caratteristiche che la hanno resa fortemente attrattiva: la corsa più 

veloce d’Italia. E proprio con questo intento è stata strutturata sulla base delle peculiarità paesaggistiche del 

capoluogo. E’ stata anche una delle pochissime maratone, se non l’unica, che parte “dai monti” e arriva “al 

mare”, diventando una gara “simbolo” di una particolarità che contraddistingue la città dei Tre Colli, posta a 

circa 20 minuti d’auto dalla montagna e dalla zona costiera. Il percorso di gara da Pentone al porto di Catanzaro 

e si snoda attraverso i punti più caratteristici della città quali il Bosco di Siano (cui sarà devoluto una parte di 

incasso per la ripiantumazione dopo l’incendio dello scorso agosto) , il Parco della Biodiversità Mediterranea, il 

ponte Bisantis, Corso Mazzini, permettendo di apprezzare gli scorci, gli edifici e i monumenti più suggestivi e 

iconici del capoluogo di regione, tra cui il Cavatore, il palazzo del Tribunale, il Teatro Politeama, il punto 

panoramico di Bellavista. Alla maratona agonistica si affianca una “RUN FOR FAMILY” di 4 km tracciata tra il 

lungomare e la pineta di Giovino, una gara non competitiva e aperta a tutti, dai bambini ai più anziani. Anche nel 

caso di questo secondo percorso, il traguardo è il porto di Catanzaro, c’è l’arrivo dei maratoneti. L’idea è stata 

quella di tramutare una domenica dedicata allo sport in una grande “festa” che ha coinvolto sia gli atleti, sia le 

famiglie. In sinergia con l’Amministrazione comunale di Catanzaro sono state promosse convenzioni speciali con 

una selezione di hotel e ristoranti riservati agli atleti. Inoltre, per consentire agli stessi di scoprire e conoscere 

meglio le ricchezze e il patrimonio culturale del territorio, il giorno prima della gara podistica sono state 

pianificate delle visite guidate della città con distribuzione del pacco gara nella piazza della prefettura con un 

grande festa dello Sport. Gli ultimi due anni sono stati difficili con la drastica riduzione dei momenti di 

aggregazione tra noi, limitati dall'emergenza covid. Nonostante le difficoltà, in tutte le occasioni in cui ci è stato 

consentito, i soci hanno dimostrato di essere una famiglia, trascorrendo insieme momenti di allegria e 

spensieratezza. Uno di questi è stata la gita a Catanzaro dove dei tanti vantaggi acquisiti è stato rappresentato 

dall'accordo siglato con CATANZARO MARATHON, che ha messo mette a disposizione dei primi 50 soci che ne 

hanno fatto richiesta, 50 pettorali omaggio per partecipare all'evento, oltre un bus gran turismo che da Milano, 

Bologna, Firenze, Roma, che ha portato tutti gratuitamente nel capoluogo calabrese con partenza lo scorso 

sabato 6 novembre e ritorno domenica 7 al termine della cerimonia di premiazione, con pasta party e 

intrattenimento finale. Non so se ci sarà un’occasione simile anche il prossimo anno. Un Plauso a Massimo Faleo 

che si fatto 4 volte l’Italia su e giù per organizzare la gita. Posso affermare con orgoglio che non esista Club al 

mondo sia stato in grado di offrire ai propri soci offerta esclusive come questa! 
 
 

Un grazie a lab32 e soprattutto a Carlo Diana, Simone Leo e Enzo Caporaso che mi hanno sostenuto in 

questa lunga avventura. E grazie per il coraggio e l’entusiasmo trasmesso dai ragazzi di Calabria di Lab32 

un’associazione non profit, a vocazione progettuale, che si è posta l’obiettivo di fare di Catanzaro un 

modello di città del sud, sviluppando e creando nuove risorse che possano integrare i valori culturali, storici 

e sociali peculiari del capoluogo di regione. Una missione basata sui principi di partecipazione e 

condivisione e strutturata su quattro aree d’attuazione: formazione, imprenditoria, marketing del territorio 

e riqualificazione urbana e sociale. Non solo Parole. Speriamo che il nel 2022 si replichi il tutto. 
 

 

33) MARATONA DI BARI 20 NOVEMBRE 2022. Non è ancora ufficiale ma ci sono stati parecchi tentativi di poter 

sostenere un’iniziativa che dopo dieci anni riporti la Maratona nella capitale Pugliese. Il 4 ottobre scorso 



abbiamo avuto incontro coi vecchi organizzatori che hanno trasmesso esperienze e sensazioni, e soprattutto 

consigli per ridestare l’interesse e l’entusiasmo per un evento complicato ma innegabilmente affascinante. La 

missione del Club è di poter tramite i soci poter unire le forze delle associazioni locali e varare l’iniziativa. 

 

 

34) EXPO Maratone. Relatore Presidente. Si pensa al 2022. Per il l’anno 2020 2021 si decide al momento di 

non agire causa pandemia. Negli anni passati Il Direttivo del Club a Forlì’ del 9/11/2017 aveva approvato e 

dato copertura economica all’Expo di Firenze. Per lo Stand si spesero 1500 euro più IVA mentre tutte le 

spese di trasferta del Presidente e Segretaria, allestimento, banner, volantini etc pari a 2.000 euro sono 

stati a carico del Presidente. Lo stand ha avuto circa 500 visite e sono stati consegnati 3.000 volantini e 

regalati 250 cappellini. Il Presidente ha poi coperto la parte economica di tutti gli stand agli Expo di Roma, 

Milano, Londra, Blaye(Francia), Amburgo con stand del Club onde promuovere sia il Club che le 18 gare che 

il Club ha organizzato nel 2018 ed altri eventi. Nel 2019 si è fatto solo quello di Milano. 
 

 
35) GITA 22 APRILE 2022 Maratona di Madrid. La Maratona di Madrid 2022 sarà una delle più importanti 

maratona Europe, una gara con oltre 30.000 partenti! La domenica 24 Aprile 2022, l'evento sportivo più noto 

della Spagna partirà proprio dalla bellissima e suggestiva Plaza de Cibeles. Un percorso tutto cittadino, che 
 
vi permetterà di scoprire una Madrid nel suo eterno splendore, senza tralasciare i parchi più suggestivi e i 

monumenti più importanti. Gli organizzatori spagnoli con passione ed entusiasmo sono riusciti ad ottenere 

un percorso veloce con un finale mozzafiato nel verdissimo Parque del Retiro. Partenza ore: 8:45; dal Paseo 

de la Castellana; Tempo Massimo: 6 ore; Pettorali Maratona disponibili da 50 Euro. 
 

Oltre alla spettacolare maratona, in concomitanza ci sarà anche la Mezza Maratona e la velocissima 10 Km, 

distanza accessibile praticamente a tutti! 
 

 

36) GITE MELIDE‐COMPOSTELA ECOCAMIÑO. 23 OTTOBRE 2022. Durante più di mille anni, il Cammino di 

Santiago ha condotto i pellegrini fino al santuario di un apostolo del Cristianesimo: Santiago il Maggiore. La sua 

tomba, scoperta una notte del 813 sul monte sacro del Libredón, sotto una pioggia di stelle, sarebbe divenuta la 

pietra della fondazione di una prodigiosa Cattedrale di una città che, da allora, avrebbe attratto le im pronte dei 

camminanti fino a divenire un destino con la traccia e l'eco di tutta l'Europa. Ne sa qualcosa Ferdinando Gambelli 

che ha dedicato parte della sua vita per percorrere tutti i cammini che portano a Santiago. Ogni volta che un 

pellegrino si mette a camminare per gli antichi sentieri continentali del Cammino di Santiago, si mette in moto 

un antico meccanismo di ricerca comune a tutto il Cristianesimo: il viaggio verso la Salvezza. E con esso, si 

riprende l'esperienza profondamente umana della propria scoperta. Così come i percorsi che conducono a 

Santiago, sono molte, molteplici le vie per il ritrovamento più intimo, quello che assicurano sperimentare tutti i 

pellegrini man mano avanzano per i cammini fatto di incontri fortuiti o della solitudine, delle voci e del silenzio, 

del paesaggio ombroso o l'asciutta pianura, con l'obbiettivo di un'unica meta: Santiago de Compostela. Io l’ho 

fatto con figlio maggiore nel 2010 ed è un piccolo richiamo. 
 

La proposta di fare una corsa qui forse è leggermente sacrilega o iconoclasta ma potrebbe essere un modo 

per avvicinare o solo gustare si tratta di partecipare a una gara di 48 km nell’ultimo tratto del “camino” 

francese quello classico, una sfida molto interessante il 22 e 23 ottobre. Ci sono un alloggi con un prezzo 

molto economico per i gruppi a Santiago de Compostela, e anche l'iscrizione sarebbe molto economica per 

il gruppo. Un bel percorso dove vanno i pellegrini. Visitate il sito web: www.ecocamino.org. . Si tratta di una 

una gara in regime di semi‐autosufficienza, quindi i partecipanti devono essere consapevoli, che è 

necessario fornirsi qualche prodotto complementare a quelli che vengono forniti ai rinfreschi 

dell'organizzazione. Si tratta di sapere quanti siano interessati a una cosa così particolare. 



 
 

37) GITA AL BEUJOLAIS 20 OTTOBRE 2022 in alternativa a COMPOSTELA. Un appuntamento annuale a cui 

personalmente non manco mai, con la nostra Carla Gavazzeni e Piero Ancora. Si tratta di un evento unico 

soprattutto per i due mega pasta party con 1000 persone e musica dal vivo a cui si partecipa la sera prima e 

la sera dell’arrivo della maratona. Va però prenotati i posti con largo anticipo. Avevo organizzato un 

pulmino nel 2015 più un auto al seguito. Unico l’incontro con la cinquantina di componenti del Club 

francese Courir le Monde si cenato e si fraternizza a tavola con voglia di danzare e saltare sopra i tavoli 

come al solito. Anch’io son membro di questo Club e la mia felicità è stata condividere con loro questo 

momento particolare. Questa è la descrizione didascalica degli anni scorsi, nulla è cambiato forse l’arrivo 

che ha ben due chilometri di transenne in pieno centro con un tifo incredibile. 
 
“Storia millenaria della viticultura e tradizioni popolari si sono legate da dieci anni ad una manifestazione così 

diversa ed astemia come la Maratona. Il mito del Beaujolais Nouveau, alimentato da imponenti campagne di 

advertising, è da tempo arrivato anche nei nostri ristoranti, oltrepassando le Alpi. Dalla mezzanotte del terzo 

mercoledì di novembre di ogni anno, il Beaujolais Nouveau viene spedito in tutto il mondo, con un rito ormai 

consolidato. Una data da segnare sul calendario per questi francesi come il Natale e il Ferragosto. E poi via a 

cinque giorni di festeggiamenti. Siamo a Villefranche sur Saône, 35.000 abitanti, nel dipartimento del Rodano, 

100 km a nord di Lione, una delle capitali storiche della contea del Beaujolais. La Maratona arriverà qui dopo 

aver attraversato 11 villaggi, 19 ristori con vino novello e passaggi in castelli prestigiosi (Courcelles, Pizay, 

Ravatys ...). La partenza avviene a Fleurie alle 10:00, l’arrivo appunto Villefranche sur Saône. Si va quindi alla 

partenza in bus a Fleurie, dove si entra nel Palazzetto si entra a trovar ristoro. E chi esce più? Arrivano tutti. Ci si 

stringe e riscalda. Un poco di coffee or tea. Ma ecco che l’orda stinta ed anonima si cambia. Dai bozzoli escono 

mille colori. Idee e anime cambiano. Comincia una sfilata di costumi, così desueta per noi italiani. Si va da fiori e 

funghi, a tutti i tipi di animali contenuti nell’Arca, per passare agli Umani frutti della storia, generatori di sogni o 

di incubi. Dalle fiabe, ai fumetti. Dalla Tv al Cinema. Dal Menestrello alla Rockstar. Prevalgono i cavalieri e le 

dame. Tanti i Castelli che dovremo visitare. C’è una banda di 20 cavalieri con mago Merlino: Elvis, Blues Brothers, 

SuperMario, Catwoman, Batman (me medesimo), Hippies, Cavernicoli, Alieni, Suore, Preti, Santi e Diavolacci, 

Gesù Cristi e anime candide magari con la maglietta del nostro Club. E’ l’apoteosi collettiva del rito del 

mascheramento. La palestra sembra che sia teatro da molti secoli della magia di questo tempio dell‘eccessivo. 

Senza che nessuno dica niente qui ogni anno da tutte quelle borse, sgorga una forza rituale. Per una mezz’ora 

arriva al massimo splendore. Il trucco, il mascheramento, il cambiare sembiante o colore è un processo di 

trasformazione antropologica, cui trovo i transalpini molto avvezzi. 
 

Km 0. E via. Sono le 10.00 . Dopo la commozione della Marsigliese. Si parte in discesa. I colori si muovono. 
 

Km 4. Si arriva al Castello di Courcelles. Jean Cocteau avrebbe disegnato la rampa di scale del castello di 

Courcelles. In questo palazzo, Racine, La Fontaine e Dumas soggiornarono a lungo. Primi assaggi. 
 

Km 10. Attraverso un bel vialone alberato, eccoci, forse, al posto più magico: il Château de Pizay. Ci 

accolgono magici giganteschi bossi potati a forme geometriche forse da giardinieri alieni, maestri dell’arte 

Topiaria. Qui bisogna fare attenzione. Si scendono delle scale ripide. Si entra nelle segrete del Castello. 

Meglio togliere gli occhiali e fotografare in fretta. Tutto si appanna subito. Anche noi, giù in fondo ci 

aspettano il Blanc de Blanc e il Nouveau. Poi un bel pezzo di formaggio e una banda che suona un 

walzerino. Fin dal Medioevo, i vini di Château de Pizay affascinarono gli amanti più esigenti del Beaujolais. 

Nel 1030, per la prima volta, il nome di Pizay apparve nelle carte dell'Abbazia di Cluny. Nel 1070, vi sono 

notizie di fortificazioni erette dai signori di Pizay. Nel XIV secolo, vi costruirono una torre e 100 stanze con 

l'aggiunta di un giardino. Nel castello vi è un albergo a 4 stelle con 64 camere, un ristorante da gourmet, 

posto ideale per scoprire il fascino dei piaceri del Beaujolais, anche per chi le gambe le usa solo per 

metterle sotto il tavolo. La proprietà si estende per 100 ettari intorno al castello, ove vi sono piantate 50 

tipi di viti. Ma usciamo dai sotterranei, attenti alle scale buie, se ce la farete tornate alla maratona…. 



Km 14, Chateau de la Terrière. E’ stato costruito in Cercié, nel cuore del centro storico Beaujolais, nel 13° 

secolo. Di fronte al Mont Brouilly, il castello e le sue vigne si sviluppa verso sud su una collina di porfido, al 

contrario di altre Brouillys che si trovano su terreni più sabbiosi. Questo è ciò che dà a questo vino un 

carattere unico. 
 

Dal 2003, Henry Plasse, il viticoltore e il suo enologo, Fréderic Maignet, sono riusciti a ottimizzare i vini 

attraverso un rigoroso controllo delle rese, un vecchio lavoro stile dei suoli e di un grande rinnovamento 

della cantina. Lo abbiamo assaggiato, non male… 
 
Km 17. Dopo due colline, si arriva al Castello di Ravatys, ai piedi della famosa collina di Brouilly, acquistato da un 

ingegnere originario della Lorena, Auguste Solet, alla metà del XIX secolo, che aveva fatto fortuna in Algeria, 

dove aveva costruito i viadotti della linea ferroviaria Algeri‐Costantine. Le sue mura divennero un ospedale 

militare, durante la guerra del 1914‐1918, che ha ospitato 400 feriti. Il Castello di Ravatys venne donato 

all'Istituto Pasteur di Parigi nel 1937, con i suoi 30 ettari di vigneto. Nel 1990, il castello e l'Orangerie sono stati 

completamente ristrutturati per accogliere il pubblico: seminari nelle sale e nelle cantine; cene di gala, 

matrimoni, conferenze, mostre e concerti nell’orangerie; balli nel parco. Tutti i profitti derivanti dalla vendita dei 

vini e delle attività del castello vengono donati all'Istituto Pasteur per sostenere la ricerca. 
 

Km 20, Chateau de la Brassee. Il Castello è stato costruito nel 1830 con le pietre della cava appena dietro le 

mura. Nel 1987 la signora Romany con il marito acquista il Castello ai piedi del Monte Brouilly. Sulla 

proprietà sono stati piantati 7 ettari di vigneto. Nel 2007 Thierry Chalon bisnipote della signora ROMANY, di 

ritorno dalle Indie Occidentali dove aveva vissuto, riprende la magica cultura del vino . Nel 2009 inizia a 

commercializzare alcuni bottiglie di vino proprio. Ottimo il loro Brouilly del 2009. 
 

Km 22.5, Chateau de Sermezy. Il corpo principale del castello è stato costruito nel 1776. Seguì l'aggiunta di 

due padiglioni con archi e un giardino. Ristrutturato nel 1927‐1929 per l'installazione di impianti moderni 

dall'architetto Augustin Chaumel che rifà anche l'interno combinando diversi stili (Luigi 15, Cibo, Art Deco, 

neo‐gotico). Il parco inglese si trasformò allora in un giardino alla francese. Il castello è un esempio di 

architettura delle case di artigianato locale. Si insedia, dal 1979, la Casa Famiglia Rurale Beaujolais 

utilizzando il parco di 16 ettari, per fornire a tutti gli allievi un ambiente piacevole dotato tutti i comfort 

necessari per un soggiorno di qualità. Bellissimi i disegni lasciati nel parco dai bambini come piccoli 

messaggi a noi che correvamo. Unico ed indimenticabile il passaggio in mezzo alle paludi in fondo al parco. 
 

Km 30, ARNAS. Ci si riunisce con quelli della mezza maratona, e ci partono sulle orecchie quelli della 12 km. 

Risultato: gran allegra compagnia che attraverso altre decine di “Raviteillment” e assaggi ci portano, dopo 

una lunga discesa, a 2 km dall’arrivo. Incontro Harry, presidente del CLM (Courir Le Monde) con tanto di 

corona e calice alzato, perchè non bere un altro CRU ? 
 

Km 42.195, Villefranche sur Saone. Si passa attraverso la scuola militare e il mercato coperto. Novità da due 

anni l’arrivo in pieno centro, davanti al municipio di Villefranche. Ci aspetta una bottiglia nouveau e la 

medaglia a forma di Tastevin, lo scodellino d’argento dei Somellier. 
 

Alla sera si continuano i festeggiamenti partecipando alla grande serata con mille invitati nel grandissimo 

salone dove si si mangia e si balla e si tracanna Beaujolais. Anime dell’organizzazione sarebbe Carla 

Gavazzeni. Importante muoversi subito per avere i 
 

 

38) MUSEO‐SEDE Continua la proposta di Alfio Polidori di aprire un Museo privato del Podismo a 

Sant’Arcangelo di Romagna. Abbiamo individuato con amministrazione comunale dei nuovi i locali e i 

permessi. L’argomento è molto interessante e il Presidente si recherà di persona sul luogo per incontrare i 

responsabili. Oltra alla raccolta e alla catalogazione dei nostri ricordi occorrerà predisporre un progetto che 

denoti i nostri vari cammini e nterventi nell’ambito della disciplina della maratona. La scelta dei materiali, la 



scelta delle luci, nasce sempre da un progetto specifico e ben delineato partendo dalla conoscenza 

dettagliata degli spazi espositivi che ci metteranno a disposizione e delle stesse opere esposte, per fornire 

un servizio di progettazione e realizzazione allestimento museale che sia ad elevato impatto, ma che nel 

contempo sia funzionale per l'esposizione, la sicurezza e la tutela degli oggetti esposti. Un Museo è un 

luogo dove le emozioni la fanno da padrone, ogni aspetto dell'allestimento museale deve essere in grado di 

comunicare direttamente con il visitatore attraverso suggestioni, sensazioni, generare stupore, meraviglie, 

attenzione, stimolare l'immaginazione e la fantasia, trasmettere informazioni che si basano su un livello 

culturale elevato, bisogna quindi essere capaci di coniugare perfettamente impianti strutture e tecnologia 

per colpire immediatamente l'occhio attento del pubblico. Una grossa sfida che deve generare un appello ai 

soci per reperire cimeli e storie da raccontare. Il passo successivo e sogno di molti di avere in questa museo 

la sede e archivio del Club. 
 

 

39) CONSIDERAZIONI FINALI DEL PRESIDENTE Cari amici e cari colleghi del Direttivo penso che al termine 

del secondo mandato dopo questi sette anni insieme. Vi lascio un po’ di riflessioni da leggere sotto l’albero 

o in qualche rifugio alpino durante il meritato riposo natalizio. Spero che abbiate ancora voglia dopo più di 

20 pagine di verbale di leggere queste ultime righe. Non so chi sarà il prossimo Presidente ne chi avrà la 

fortuna di entrare nel prossimo direttivo. Se per tanti motivi non dovessi esserci lascio queste riflessioni a 

chi presiederà l’Assemblea del 2025 in modo che si prepari con sufficiente anticipo ad essa tracciando una 

strada che può andare dalla restaurazione come qualcuno auspica, alla innovazione totale o come spero 

lasci tutto come l’ha trovato con qualche miglioria. Gli amici consiglieri uscenti spero condividano le idee. 

So che vi annoierò, ma sinceramente fino a febbraio non avrò più tempo di occuparmi full time del Club. 

Sono solo riflessioni o soliloqui che possono portare a un costruttivo succinto dibattito che giunga al cuore 

delle questioni evitando i soliti campanilismi o nostalgici afflati riguardanti Sergio Tampieri che sono l’anima 

dello svincolare davanti alle questioni, nessuno mette in dubbio che i tempi della macchina da scrivere 

Remington di Sergio erano eroici e hanno aperto la strada a quello che siamo diventati, ma chi sarà alla 

guida del prossimo direttivo avrà una strada sicura davanti, ma tutta in salita e con un carico enorme di 

lavoro sulle spalle e qualcuno dovrà farlo o avere gli strumenti o i collaboratori giusti. 
 

Il Club rappresenta tutti i soci che corrono ma anche quelli che amano organizzare tante gare. Negli anni ho visto 

centinaia di timide richieste inevase perché non si poteva ne si voleva di certo fare favoritismi e non è facile 

accontentare tutti, ma essere solidali e anche un po’ complici là dove l’entusiasmo fa nascere nuove iniziative 

oppure altre entità storiche vanno in crisi e hanno bisogno di una spinta può essere ragione di orgoglio e 

generare un moto rigenerativo per tutti noi. Al di là delle belle parole le convenzioni sono solo un mezzo per 

avvicinare i soci alle manifestazioni, dal canto nostro possiamo almeno pubblicare anteprime sul sito e 

comunicati stampa nonché solleticare gli stessi organizzatori a proporsi con le loro idee, dar loro le giuste parole 

per esprimersi, se non consigliare a districarsi nell’ormai complicato dedalo di calendari sovrapposti e normative. 

Per mantenere questo equilibrio abbiamo evitato di far diventare il Club una società Fidal per evitare che 

tesserando i nostri Soci Fidal gli stessi andassero a depauperare le loro società. Ho dovuto a mie spese aprire una 

società Fidal la ORTA 10in10 ASD per organizzare o salvare gare in difficoltà, visto le insormontabili difficoltà a 

gestire le stesse con UISP soprattutto nella ultime parentesi del COVID. Le solo due gare del lungo elenco 

precedente patrocinate dal CLUB che sono rimaste UISP sono al momento la SUPERMARATHON e la Maratona 

del Presidente. Queste due storiche gare sono le uniche la cui gestione finanziaria è a carico del Club. Negli anni 

si è pensato di esternalizzarle perché rappresentano un passivo nonostante gli sforzi di sostenerle, ma alla fine 

sono rimaste ancora all’interno del Club perché considerate corollari di certe iniziative come il ricordo di 

Tampieri e la Assemblea. Il prossimo direttivo deciderà in merito. 
 

La questione centrale è di suddividere chiarezza le Gare del Club in tre tipi: 



GARE ORGANIZZATE DAL CLUB: Queste devono essere organizzate come UISP e la gestione economica 

spetta completamente al CLUB 
 

GARE PATROCINATE DAL CLUB: Queste devono essere organizzate da un Socio del CLUB, devono avere 

luoghi e momenti conviviali in modo da favorire lo scopo associazionistico del CLUB. 
 

GARE CONVENZIONATE DAL CLUB: Queste gare che offrono sconto Convenzionato 
 

Penso di avere dato una svolta alla gestione dell’Associazione con il nuovo gestionale TEAMORG. Era 

improponibile continuare a gestirla manualmente con una serie di file in excel slegati. Un esempio che 

faccio sempre ai miei collaboratori che han paura dell’automazione: “continuare a gestire manualmente è 

come tagliare il prato di casa con le forbicine delle unghie”. Il cammino e le scelte fatte sono 

esaurientemente riportati nei verbali dei direttivi di quegli anni. Così dal Marzo 2018 abbiamo aperto uno 

spazio web a noi dedicato, su server privato con un DataBase esclusivo, cui è stato dato il numero 717. Gli 

ultimi anni mi han dato ragione perché la gestione delle anagrafiche, rinnovi e gestione gare soci e 

convenzioni sono ormai automatizzate. Occorre grande impegno da parte di chi controlla o inserisce i dati 

quindi spero che chi venga dopo i colleghi che mi han coadiuvato in questi anni abbia rispetto e voglia di 

continuare e migliorare il lavoro svolto finora nella gestione. Lascio due ultime riflessioni sulla 

comunicazione. Ho avuto in eredità un sito molto autorevole che negli anni hanno costruito prima Michele 

Rizzitelli poi Mario Liccardi. Ho cercato di mantenerlo tale senza lasciarlo in preda degli isterismi dei Social 

Media. Questo sito è fatto per i soci e una volta si pensava anche dai soci. Ma negli anni ho notato che ogni 

socio preferisce di gran lunga pubblicare in proprio ed è rarissimo nonostante i solleciti ricevere articoli o 

foto da pubblicare, peccato perché il sito rimane pur sempre un grande collettore ed archivio e le gare e le 

imprese qui rimangono ad imperitura memoria a fianco delle iniziative e patrocini societari. IL mio augurio 

è che ogni socio che se la senta e abbia tempo si dedichi alla sua passione ma pensi anche di portare nuove 

idee e iniziative candidandosi e collaborando con il Direttivo. Buone Feste a tutti. 
 

 

40) DIRETTIVO PROSSIMO 11/12/2022 REGGIO EMILIA. Il prossimo Direttivo si Terra a Reggio Emilia il sabato  
11 dicembre 2022 prima della Maratona di Reggio Emilia nell’ostello a fianco all’expo maratona con 

conseguente cena in via Guasco 6 Reggio Emilia, cui seguirà la cena per chi volesse partecipare. Si potranno 

rinnovare le tessere metteremo un gazebo all’esterno del palazzetto. 
 

 

31) Conferma CARICHE: 
 

PRESIDENTE ONORARIO : Angelo Squadrone 
 

PRESIDENTE: Paolo Francesco Gino 
 

VICEPRESIDENTE: Francesco Capecci 
 

SEGRETARIO AMMINISTRATIVO: Paolo Francesco Gino (ad interim) 
 

SEGRETARIO TECNICO: Franco Scarpa 
 

RESPONSABILE SITO WEB E ADDETTO STAMPA: Paolo Francesco Gino 
 

ADDETTI CONVENZIONI: Massimo Faleo, Pasquale Giuliani, Marco Simonazzi. 


